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Potentialanalyse für Baumpflanzungen in Margareten 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS und der SPÖ 
Margareten stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25. März 2025 gemäß § 24 Abs.1 
GO-BV folgenden 

 

Antrag 

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, sowie die Stadträtin für Innovation, 
Stadtplanung und Mobilität, Frau Mag. Ulli Sima, werden ersucht, die Möglichkeit einer 
Potentialanalyse für Baumpflanzungen in Margareten (bevorzugt durch die MA 18), nach 
Bezirksteilen aufgeteilt, inklusive einer Kostenschätzung zu prüfen.  

Über die Möglichkeiten und Optionen zur Durchführung und den damit verbundenen 
Kosten möge im Umweltausschuss berichtet werden. 

 

Begründung 

Um ein Gesamtbild zu erhalten, wo in welchem Bereich die Möglichkeit besteht, neue 
Bäume zu pflanzen, mit welchem Aufwand dies verbunden ist und welche 
Begleitmaßnahmen notwendig sind, bedarf es einer umfassenden Untersuchung.  

Bis jetzt gab es Einzelmaßnahmen, auf Basis dieser Potentialanalyse kann zielorientiert 
und kostenschonend für den Bezirk geplant werden. 
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